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Interpellanza

OGGETTO: mercato ortofrutticolo di Bolzaneto

Considerato che

 il 25 ottobre 2009 c'è stata l'apertura del mercato ortofrutticolo di Bolzaneto;

 l'operatività  della  struttura  non ha comportato  rilevanti  problemi di  congestionamento del
traffico urbano;

 ciò ha delineato una nuova strutturazione della  viabilità  in  quel  tratto,  sia  considerando  il
percorso in uscita sia quello di entrata dei veicoli;

 in  particolare  non  sono  infrequenti  i  casi  che  mezzi  privati  all'uscita  dal  mercato  non
perseguano dritti come la segnaletica dispone, ma attraversino pericolosamente la corsia per
portarsi in via Ferriere Bruzzo;

 all'interno del mercato ortofrutticolo ha sede la sezione dei vigili municipali della Valpolcevera
il cui accesso è legato al passaggio presso la portineria d'ingresso al mercato stesso;

 già il 19 novembre 2009, in sede di consiglio, si era avviata una discussione con mozione, poi
ritirata, auspicando in sede di commissione competente una discussione approfondita;

si chiede al Presidente e alla Giunta

l'effettuazione di un sopralluogo da parte del Consiglio o con la commissione competente, come
previsto dall'articolo 50, comma 13, del regolamento sul funzionamento degli organi municipali, in
accordo con i gestori del mercato stesso al fine di poter prendere visione della funzionalità della
struttura e del suo accesso da parte dell'utenza, sia a piedi sia con i mezzi privati.
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